



Ante una posible candidatura de Clara Brugada, Alavez se alista para pelear por Iztapalapa

En Morena creen que si la exalcaldesa es candidata en la capital, no podrá definir su sucesión. Las aspiraciones de la diputada federal.



La candidatura que presentará Morena para competir por la CDMX en las elecciones de 2024 es una incógnita y [se revelará recién este 10 de noviembre](#), cuando la dirigencia guinda confirme los resultados de la encuesta y el género que le corresponderá a la capital nacional. A la espera de esta confirmación, la diputada federal Aleida Alavez alista su lanzamiento por la alcaldía de Iztapalapa ante una posible designación de Clara Brugada como candidata a la Jefatura de Gobierno.

Como relató *LPO*, la vicecoordinadora de la bancada oficialista en San Lázaro aspira desde hace años a gobernar la demarcación más grande de la capital, un objetivo que, hasta el momento, no pudo cumplir. De cara al 2024, ya levantó la mano para suceder a Clara Brugada, pero [su nombramiento como coordinadora de la campaña presidencial de Claudia Sheinbaum pardo en la tercera circunscripción nacional debilitó sus aspiraciones](#) por cuestiones de tiempo, distancia y territorio.